

Dorong Ketahanan Pangan, Polsek Lingsar dan PPL Sosialisasikan Pemanfaatan Lahan Bergizi

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIKNTB.COM

Jan 14, 2025 - 09:33



MATARAM, NTB – Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan pemerintah, Bhabinkamtibmas Desa Bug-Bug Polsek Lingsar Polresta Mataram, bersama Petugas Penyuluhan Pertanian Lapangan (PPL) dan Kelompok Wanita Tani (KWT) Bareng Baris, menggelar sosialisasi pemanfaatan lahan bergizi di

Dusun Bug-Bug Utara, Desa Bug-Bug, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, Senin (13/01/2025).

Manfaatkan Lahan Kosong untuk Ketahanan Pangan

Kegiatan ini mengajak warga untuk mengoptimalkan lahan pekarangan kosong menjadi lahan produktif dengan menanam sayuran dan tanaman bergizi. Hal ini diharapkan dapat membantu memenuhi kebutuhan pangan keluarga secara mandiri dan berkelanjutan.

"Melalui pemanfaatan lahan kosong, masyarakat bisa menghasilkan bahan pangan bergizi, terutama sayur-mayur, yang dapat langsung dikonsumsi oleh keluarga," kata salah satu petugas PPL dalam kegiatan tersebut.

Sinergi untuk Sukseskan Program Pemerintah

Kapolsek Lingsar, Iptu Ida Bagus Suwendra, SH, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat dalam mewujudkan program ketahanan pangan.

"Pemanfaatan lahan pekarangan sebagai lahan bergizi adalah langkah konkret untuk mendukung Asta Cita, program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah. Kami berharap masyarakat dapat lebih aktif dan kreatif dalam mengelola lahan yang ada," ujarnya.

Langkah Nyata untuk Masa Depan yang Lebih Baik

Selain memberikan penyuluhan, kegiatan ini juga diisi dengan diskusi interaktif mengenai jenis tanaman yang mudah ditanam dan bernilai gizi tinggi, seperti bayam, kangkung, dan cabai. Dengan dukungan penuh dari PPL dan Bhabinkamtibmas, masyarakat di Dusun Bug-Bug Utara diharapkan mampu memanfaatkan potensi lahan mereka untuk meningkatkan kualitas hidup.

"Kami terus mendorong masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam program ini. Tidak hanya membantu ketahanan pangan keluarga, tetapi juga menciptakan lingkungan yang lebih hijau dan sehat," pungkas Kapolsek.

Kolaborasi ini menjadi contoh nyata bagaimana sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat dapat membawa dampak positif bagi kehidupan sehari-hari.

(Adb)